

PERTURBATIONS EVENEMENTS SPORTIFS DES 23/25/26-07 ET 13/18-08

- **Le 23 juillet** : pas d'impact du Col Series sur le trajet de la Navette Oisans – fermeture uniquement de la route qui monte à Vaujany. Mais fermeture de la RD1091b entre le rond-point nord et l'office du Bourg d'Oisans entre 14H50 et 15H50 : la gare VFD est impactée sur ce créneau. **Suppression donc la navette de 14H30 du Bourg et 15H05 du Musée Hydrelec. La montée à Ornon n'étant pas possible à 15H30, elle sera faite à 14H30.** La navette restera en attente au niveau du Col d'Ornon. Reprise du service normal à 16H30 depuis le Bourg d'Oisans vers le Musée Hydrelec.
- **Le 25 juillet** : D526 fermée dans les 2 sens entre le croisement D43A/D526 jusqu'au Pont de l'Eau d'Olle D526 (croisement route de Savoie / Chemin de la Pièce des Roux) de 9H à 11H15. En conséquence, **suppression des navettes au départ du Bourg de 8H30 et 11H05 et de Vaujany de 9H05 et 11H05.** Reprise du service à partir de 12H30 au Bourg. **Montée à Ornon inchangée à 9H30 depuis le Bourg puis montée à Ornon exceptionnellement à 17H30 depuis le Bourg et non 15H30 pour un retour à 18H.**
- **Le 26 juillet** : D526 fermée dans les deux sens du croisement D43A / D526 jusqu'au Pont de l'Eau d'Olle de 14H à 15H20. **Suppression de la navette de 14H30 du Bourg d'Oisans et de 15H05 du Musée Hydrelec.** Pas d'autre modification.
- **Le 13 août** : D526 fermée depuis le Bourg d'Oisans / La Paute jusqu'au Col d'Ornon entre 8H45 et 11H. **Suppression de la navette du matin vers Ornon.**
- **Le 18 août** : la D526 est fermée de 16H15 à 18H30 de la limite du département jusqu'à Rochetaillée, la D1091 et D1091B sont fermées de Rochetaillée à Bourg d'Oisans Sud de 16H45 à 18H45. Suppression de **la navette au départ du Bourg de 16H30 et celle au départ de Vaujany de 17H05.** **La montée à Ornon reste possible à 15H30, elle est donc maintenue.**

DISRUPTIONS TO SPORTING EVENTS ON 23/25/26-07 AND 13/18-08

- **July 23:** no impact from the Col Series on the Navette Oisans route - closure only of the road up to Vaujany. But closure of the RD1091b between the northern traffic circle and the Bourg d'Oisans office between 2.50pm and 3.50pm: the VFD station is impacted during this period. The 2:30 p.m. shuttle from Le Bourg and the 3:05 p.m. shuttle from Musée Hydrelec are therefore cancelled. As the trip to Ornon is not possible at 15:30, it will be made at 14:30. The shuttle will remain on standby at the Col d'Ornon. Normal service resumes at 16:30 from Bourg d'Oisans to Musée Hydrelec.

- **July 25:** D526 closed in both directions from D43A/D526 junction to Pont de l'Eau d'Olle D526 (route de Savoie / Chemin de la Pièce des Roux junction) from 9 a.m. to 11.15 a.m. As a result, shuttles departing from Bourg at 8.30 a.m. and 11.05 a.m. and from Vaujany at 9.05 a.m. and 11.05 a.m. will be cancelled. Service resumes from 12:30 at Le Bourg. Ascent to Ornon unchanged at 9.30 a.m. from Le Bourg, followed by an exceptional ascent to Ornon at 5.30 p.m. from Le Bourg instead of 3.30 p.m. for a return trip at 6 p.m.

- **July 26:** D526 closed in both directions from D43A / D526 junction to Pont de l'Eau d'Olle from 2pm to 3.20pm. The 2:30 p.m. shuttle from Bourg d'Oisans and the 3:05 p.m. shuttle from Musée Hydrelec are cancelled. No other changes.

- **August 13:** D526 closed from Bourg d'Oisans / La Paute to Col d'Ornon between 8.45am and 11am. Morning shuttle to Ornon cancelled.

- **August 18:** the D526 is closed from 4.15pm to 6.30pm from the departmental boundary to Rochetaillée, and the D1091 and D1091B are closed from Rochetaillée to Bourg d'Oisans Sud from 4.45pm to 6.45pm. The shuttle departing from Bourg at 4.30 pm and the one departing from Vaujany at 5.05 pm are therefore cancelled. The ascent to Ornon remains possible at 15:30 and is therefore maintained.